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Zusammenfassung

        
Die Daten von 17 Kindern mit ektopen Einzelureteren wurden ausgewertet, insbesondere wurde dabei die Leistungsfähigkeit der betroffenen Nieren auch im Langzeitverlauf beurteilt. Eine Korrelation zwischen dem Grad der Ureterektopie, der Nierendysplasie und den Funktionswerten wurde nicht gefunden. Sieben Nieren hatten primär eine signifikante Funktion. Auchlangfristig konnte bei 3/4 aller Nieren durch eine Korrektur-operation der Harnleiterfehlbildung die Funktion erhalten werden. Eine Nephrektomie ist nicht in jedem Fall eines ektopen Einzelureters gerechtfertigt. Vielmehr sollte nach umfassender Diagnostik die Indikation zu einer Ureterzystoneostomie überprüft werden.


      
        
Abstract

        
We reviewed the data of 17 children with single ectopic ureters. Especially the function of the ipsilateral kidneys during long term observation was evaluated. We did not find a correlation between the degree of ureteral ectopy, renal dysplasia and function. Seven organs primarily had a significant function. Even on long terms it could be preserved in 3/4 of all kidneys by operative correction of the ureteral malformation. A nephrectomy is not justified in all cases of single ectopic ureter. The indication for a ureterocystoneostomy should be considered after comprehensive diagnostic evaluation.
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Single ectopic ureter - Renal function - Surgical indication - Ureterocystoneostomy
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